



Le mot du Principal

publié le 30/01/2020 - mis à jour le 30/08/2020

Descriptif :

Tout d'abord, bienvenue au collège Jean Rostand !

Situé dans la commune de Neuville-de-Poitou (un peu plus de 5300 habitants), à une dizaine de kilomètres au nord-ouest de Poitiers, le collège, entièrement rénové ces dernières années, bénéficie de la proximité de Poitiers, ville universitaire dynamique. Dans la couronne péri-urbaine de Poitiers, Neuville-de-Poitou est aussi le siège de la communauté de commune du Haut-Poitou et le centre d'une région agricole active : elle se caractérise par une forte activité commerciale orientée vers le secteur agricole, ainsi que les services et les technologies de pointe.

La combinaison de ce dynamisme économique et d'une croissance régulière de la population, en particulier dans les années 2000, a pour conséquence des effectifs importants pour un collège en périphérie de Poitiers.

C'est un établissement de taille conséquente qui s'efforce de maintenir les liens avec les élèves et leurs parents ou responsables légaux, qui s'engage dans la réussite et l'épanouissement de tous.

Notre collège est agréable, spacieux, bien équipé et a une large offre de formation.

